

¿Pensabas saberlo todo? 10 datos curiosos del Tec campus Zacatecas



Ian Valdez, Belén Rivera y David Rivera | Campus Zacatecas

Imagina que un día despiertas en la mañana del 2 de agosto de 1985 y en un lugar donde previamente eran 12 hectáreas áridas y semidesérticas de terracería, se convertía en uno de los nuevos campus de nuestra república, el actual Tecnológico de Monterrey Campus Zacatecas. A lo largo de estas décadas hay varias historias y datos que no tenías ni idea que acontecieron. A continuación te dejamos algunos de ellos:

- El 9 de enero de 1995 se inauguró el centro de competitividad internacional (CCI), el edificio más emblemático del campus.
- En un inicio los edificios sólo ocupaban la cuarta parte del terreno que ahora se habita. Ahora, por cada alumno hay 35.30 metros cuadrados de extensión territorial.
- Campus Zacatecas cuenta con una serie de archivos de carácter minero perteneciente al estado de zacatecas, llamado Archivo de la Caja Real; Entre 94 cajas de entre 200 y 300 carpetas se guardan documentos de suma importancia de los principales municipios mineros del estado como son Mazapil, Fresnillo, Pinos y Sombrerete.

- La cancha empastada en sus inicios era de tierra y tenía una distribución diferente, actualmente es un centro de reunión importante de entrenamiento para equipos deportivos como los Mineros de Zacatecas, equipo oficial del estado.
- Antes había diferentes familias de zorros que habitaban las áreas verdes; actualmente podemos encontrar ardillas, lagartijas, serpientes, tarántulas y cerca de cinco especies de aves como el cuervo o el pinzón mexicano de pecho rojo.
- Durante la elección de reinas se hacían diferentes actividades como la carrera de burros o el toro gol el cual consistía en meter a un novillo a una portería, éste se realizaba en el actual estacionamiento.
- Donde es actualmente la cancha de futbol rápido se tenía planeado que fuera una alberca, pero por diferentes motivos no se ejecutó el proyecto.
- Gracias al relieve del estado, el campus se convierte en el único con pendientes y bajadas en sus diferentes áreas de distribución.
- El emblemático borrego lo realizó Javier Moreno en 1999 a través de donaciones de EXATEC y se develó en el 2005, ese día un alumno decidió subirse al borrego y tomarse una fotografía. A partir de ese momento se volvió tradición tomarse foto junto al borrego el día de la graduación o en eventos importantes.
- Alguna vez hubo un jardín botánico con flora de la región junto a la cafetería, actualmente solo se conservan dos de estas.

Y tú ¿conoces algún otro?